



天気の良い日はプールに入り、水の心地よさを感じながらのびのびと遊ぶことができました。終業式までの3週間、楽しい行事もたくさんありました。

カレー作り



畑のジャガイモや玉ねぎを収穫すると、「カレーを作って食べたい!」と年長さん。足りない材料をスーパーまで出かけて購入し、プランターで育てたナスやオクラも加えてカレー作りをしました。包丁で切ったり、炒めたり…。怪我をしないように、ドキドキしながらのクッキングです。いつもお世話になっているボランティアの方々や小さい組さんにも振舞い、「おいしいね」と言ってもらえて大満足の子も達でした。



七夕会

子ども達が作った笹飾りと、天井に星空を映した幻想的な雰囲気の中で、七夕会をしました。蛍光色で光るブラックシアターを使って織姫と彦星のお話を聞いたり、たなばたさまの歌を歌ったり、各クラスの笹飾りの紹介もしました。手指を使って丁寧に作った飾りの数々。手先が器用になりますように…。

8日には笹もやしをして願いを天に届けました。みんなの願いが叶うといいね。

夏のお楽しみ会



育友会主催の夏のお楽しみ会。みんなで盆踊りを踊った後、輪投げや魚釣りなどのゲームを楽しみました。お楽しみ会班のお母さん方が、企画・準備から当日の運営までを担い、一緒に楽しみながら雰囲気を盛り上げてくださいました。各ゲームコーナーには、年少さんは保育者と一緒に、年中さんと年長さんは異年齢グループのペアになって回りました。最後に宝箱を見つけて大喜びの子ども達。年長さんが優しく年中さんをリードしてあげる姿が素敵でした。

係りの皆様、ありがとうございました!

